
Pièces 4 Pièces

Superficie 83 m²

Référence AC2197-2312C__56

Prix 316 000 €

Mandelieu-la-Napoule
Appartement à vendre (06210)
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Votre  agence stéphane plaza mandelieu a  le  plaisir  de vous présenter  ce vaste  4

pièces de 83 m2 à rénover dans une résidence au calme bénéficiant de toutes les

commodités à pied . Celui-CI se compose comme suit, une grande entrée avec sur

la gauche une cuisine indépendante (possibilité d'ouverture sur le salon), un double

séjour  donnant  sur  une  terrasse  plein  sud,  et  sur  la  droite,  un  coin  nuit  avec  un

grand dressing, deux chambres, une salle de bain et un wc séparé. Fort potentiel

pour ce vaste appartement ou tout peut être modulé. Un garage (avec l'électricité)

et une cave complètent ce ...

Your  Stéphane  Plaza  Mandelieu  agency  is  pleased  to  present  to  you  this  vast

4-room apartment of 83 m2 with cellar and garage in a quiet residence benefiting

from  all  amenities  within  walking  distance.  It  is  composed  as  follows,  a  large

entrance  with  on  the  left  an  independent  kitchen  (possibility  of  opening  onto  the

living room), a double living room opening onto a south-facing terrace, and on the

right, a sleeping area with a large dressing room , two bedrooms, a bathroom and

a separate toilet.  Great potential  for this large apartment where everything can be

modulated. In addition, a garage ...

STEPHANE PLAZA IMMOBILIER MANDELIEU

520 Avenue Janvier Passero - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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